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ــــــــــــــــــ
رد آخر من المهدي المنتظر إل أب حمزة ف المنتديات العلمية العالمية الهاشمية ..

بسم اله الرحمن الرحيم {انَّ اللَّـه ومَئتَه يصلُّونَ علَ النَّبِ ۚ يا ايها الَّذِين آمنُوا صلُّوا علَيه وسلِّموا
تَسليما ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب]. اللهم صل وسلّم وبارك عل كافة أنبيائك ورسلك وآلهم

الطيبين والتابعين للحق ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

ويا أبا حمزة محمود المصري، إنّك لا تزال مصراً عل التدليس والافتراء عل المهدي المنتظَر ناصر محمد
اليمان وتفت أنّ الإمام ناصر محمد اليمان يطعن ف عرض الأنبياء جميعاً وحسب اله عليك؛ الحم

بالحق بين وبينك، وإنّما أفت الإمام ناصر محمد اليمان عن خيانة امرأة نوح الت خانت زوجها فأنجبت له
ولداً ليس من ذريته ولن لدى نب اله نوح نساء أخريات صالحات قانتات وأنجبن له ذريةً صالحةً ولم
م كتابه فمح ه فه نوح عليه الصلاة والسلام، تصديقاً لفتوى الال ه أحداً بالغرق من ذرية نبيهلك ال
قول اله تعال: {ولَقَدْ نَادانَا نُوح فَلَنعم الْمجِيبونَ ﴿٧٥﴾ ونَجينَاه واهلَه من الْربِ الْعظيم ﴿٧٦﴾ وجعلْنَا

ذُريتَه هم الْباقين ﴿٧٧﴾ وتَركنَا علَيه ف اخرِين ﴿٧٨﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

فتذكر فتوى اله تعال: {ونَجينَاه واهلَه من الْربِ الْعظيم ﴿٧٦﴾ وجعلْنَا ذُريتَه هم الْباقين ﴿٧٧﴾} صدق
اله العظيم، ولم يقل اله تعال وجعلنا من ذريته كون اله يعلم إنّ ذلك الرجل ليس من ذريته ولذلك لم يأتِ

ف هلَينَا عكتَر٧٧﴾ و﴿ يناقالْب مه تَهيلْنَا ذُرعجو} :ه تعالمن ذريته؛ بل قال ال التبعيض للذين أنج
اخرِين ﴿٧٨﴾ سَم علَ نُوح ف الْعالَمين ﴿٧٩﴾ انَّا كذَٰلكَ نَجزِي الْمحسنين ﴿٨٠﴾ انَّه من عبادِنَا

الْمومنين ﴿٨١﴾ ثُم اغْرقْنَا اخَرِين ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

مح ه القرآن العظيم فيجد المؤمنون إنّهم كتاب الم به من محدليل الإمام المهدي الذي يأتي فانظر إل
بين استنبطه لهم الإمام المهدي من آيات أم التاب البينات لعالمم وجاهلم، وأما البرهان الذي استند

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=10369
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{رِينافْال عم نَت نَا وعم بكار َنا بزِلٍ يعم انَ فكو نَهاب ىٰ نُوحنَادو} :ه تعالقول ال عليه أبو حمزة ف
صدق اله العظيم [هود:٤٢]، فنقول ذلك حسب ظن نوح أنّه من ذريته ولم ين يعلم بخيانة زوجته له إلا
محا نْتاو دَكَ الحقعنَّ واو لها نم ننَّ ابا رب فَقَال هبر ىٰ نُوحنَادو} :ه تعاله وقال الحين أفتاه رب

الْحاكمين ﴿٤٥﴾ قَال يا نُوح انَّه لَيس من اهلكَ انَّه عمل غَير صالح فََ تَسالْن ما لَيس لَكَ بِه علْم انِّ اعظُكَ
انْ تَونَ من الْجاهلين ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [هود].

ولن أبو حمزة يريد أن يستدل بالضبط بقول اله تعال: {ونَادى نُوح ابنَه} صدق اله العظيم، ولنّه يعتبر
أبوه بالتبنّ كونه من رباه وينادي نوحاً أبت، ونوح عليه الصلاة والسلام كان يظن أنّه ابنه، ولنّه من ذرية
رجل آخر خبيث، ولسوف أضرب لك عل ذلك مثلا ف الغلام الذي قتله الرجل الصالح ف قصة الرحلة
ننَيموم اهوبانَ اَف مَُا الْغماو} :ه تعالقول ال عليه الصلاة والسلام والرجل الصالح ف ه موسال لنب
فَخَشينَا انْ يرهقَهما طُغْيانًا وكفْرا ﴿٨٠﴾ فَاردنَا انْ يبدِلَهما ربهما خَيرا منْه زَكاةً واقْرب رحما ﴿٨١﴾}

صدق اله العظيم [الهف].

وتم لب إليهما غلامةٌ بعدُ، وجكونه لم تأتِ لهما ذري الحقيقة ليس ابناً لهما وإنّما هما أبواه بالتّبن نّه فول
وضعه عل باب دارِهم وهو من ذريات الشياطين فوجدوه فأخذوه وقاموا بتربيته لوجه اله واتّخذوه ولداً
لهم وكانوا يحبونه حباً جماً، ولن اله أراد أن يجزيهم عل فعل الخير بأن ينقذهم من فتنة ذلك الولد الذي

هو أصلا من ذريات الشياطين من الذين لا يلدون إلا فاجراً كفّاراً، وأراد اله أن يبدلَهما بولدٍ هو من ذريتهما
فحملت المرأة الصالحة من زوجها ف ذلك العام الذي قُتل فيه غلامهما، تصديقاً لقول اله تعال: {فَاردنَا

انْ يبدِلَهما ربهما خَيرا منْه زَكاةً واقْرب رحما} صدق اله العظيم [الهف:٨١].

فانظر يا أبا حمزة لقول اله تعال: {واقْرب رحماً} صدق اله العظيم، أي من ذريتهما؛ بمعن أنّ ذلك الغلام
لا يقربهما ف الرحم كونه ليس من ذريتهما، وتبين لك الحق لا شك ولا ريب كونك احتَججت بقول اله

{نَهاب ى نُوحنَادو} :له أن يقول ه لا ينبغه العظيم، وتريد أن تزعم أنّ الصدق ال {نَهاب ى نُوحنَادو} :تعال
صدق اله العظيم؛ إلا وهو يعلم أنّه ابنه! ولنّك من الخاطئين، وإنّما يقصد اله أنّه ابنه بالتّبن كونه ينادي
نب اله نوحاً أبت، ومثله كمثل ذلك الغلام؛ فلم يقصد اله أنّ الأبوين الصالحين هما حقاً أبوا الغلام وإنّما
يقصد أنّهما أبواه بالتّبن، ولذلك قال اله تعال: {واما الْغَُم فَانَ ابواه مومنَين فَخَشينَا ان يرهقَهما طُغْياناً
وكفْراً} صدق اله العظيم، ولن اله بين ف ذات الآية إنّما هما أبواه بالتّبن ولذلك قال اله تعال: {فَاردنَا

ان يبدِلَهما ربهما خَيراً منْه زَكاةً واقْرب رحماً} صدق اله العظيم.

ة بالإثم! فلا ولن تهتدي إلما دامت تأخذك العز يا محمود ولا أظنك سوف تعترف بالحق الحق وحصحص
الصراط المستقيم حت تتّق اله وتتنازل عن كبرك وغرورك حين يتبين لك الفتوى الحق من ربك فإن كنت
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عليك ما لم أعلم له ببرهان من عندك فاغفر ل بقول ظلمت نفس ّإن من الصالحين فسوف تقول: "رب
إنّك أنت الغفور الرحيم". هذا لو كنت من الذين لو علموا الحق لاتّبعوه، أما الذين ف قلوبهم كبر فلن يتّبعوا
اتآي نع رِفصاس} :ه تعالهم فلن يتبعوه، تصديقاً لقول المن رب ن لهم الحقولو تبي هم حتمن رب الحق
ًبِيس ذُوهتَّخي  ِشْدالر بِيلا سورنْ ياا ونُوا بِهموي  ةآي لا كورنْ ياو رِ الحقضِ بِغَيرا ونَ فربَتي الَّذِين

وانْ يروا سبِيل الْغَ يتَّخذُوه سبِيً ذَٰلكَ بِانَّهم كذَّبوا بِآياتنَا وكانُوا عنْها غَافلين} صدق اله العظيم
[الأعراف:١٤٦].

وأما برهانك ف قول اله تعال: {الْخَبِيثَات للْخَبِيثين والْخَبِيثُونَ للْخَبِيثَاتِ والطَّيبات للطَّيبِين والطَّيبونَ
للطَّيباتِ اولَٰئكَ مبرءونَ مما يقُولُونَ لَهم مغْفرةٌ ورِزْق كرِيم} صدق اله العظيم [النور:٢٦].

فهل تظن امرأة نب اله نوح ونب اله لوط عليهما الصلاة والسلام أنّهن من الطيبات؟ إذاً فلماذا أدخلهما
عم النَّار َُخاد يلقا وىشَي هال نا ممنْها عيغْني ا فَلَممفَخَانَتَاه} :ه تعاله نار جهنم؟ تصديقاً لقول الال

الدَّاخلين} صدق اله العظيم [التحريم:١٠]، وذلك تصديقاً لقول اله تعال: {ليميز اله الْخَبِيث من الطَّيبِ
ويجعل الْخَبِيث بعضه علَ بعضٍ فَيركمه جميعا فَيجعلَه ف جهنَّم اولَٰئكَ هم الْخَاسرونَ} صدق اله العظيم

[الأنفال:٣٧].

اتبالطَّيلْخَبِيثَاتِ والْخَبِيثُونَ لو ينلْخَبِيثل الْخَبِيثَات} :ه تعاللقول ال سوف آتيك بالبيان الحق ّنول
للطَّيبِين والطَّيبونَ للطَّيباتِ اولَٰئكَ مبرءونَ مما يقُولُونَ لَهم مغْفرةٌ ورِزْق كرِيم} صدق اله العظيم

[النور:٢٦].

فأما قول اله تعال: {الْخَبِيثَات للْخَبِيثين والْخَبِيثُونَ للْخَبِيثَاتِ} صدق اله العظيم، وأولئك من أمهات
شياطين الجن والإنس وأصلهن من ذرية إبليس الشيطان الرجيم، ويعلم بذلك المشعوذون بين البشر أنّهم

يجامعونهن فتحمل منه فتذهب به إل أرض المشرقين حت تضعه هناك ليون المولود وذريته حين يبروا
من ضمن جيوش المسيح الذاب الشيطان الرجيم، وكذلك يشترك شياطين الجن والإنس ف التزاوج من
إناث شياطين الجن وإناث شياطين الإنس ويستمر نسل الإنس هناك فاستثروا إناث الشياطين من نسل
الإنس فهم من ضمن جيوش يأجوج ومأجوج وهم من النصيب المفروض للشيطان الرجيم ولذلك خاطب
قَالنْسِ وا نم تُمثَرَتقَدِ اس الجن شَرعا ما ييعمج مهشُرحي مويو} :ه تعالالشياطين، وقال ال ه الجنال

ا ايهف دِينخَال ماكثْوم النَّار لَنَا قَال لْتجلَنَا الَّذِي اجلَغْنَا ابضٍ وعنَا بِبضعب تَعتَمنَا اسبنْسِ را نم مهاويلوا
ما شَاء اله انَّ ربكَ حيم عليم} صدق اله العظيم [الأنعام:١٢٨].

:ه تعالثار من ذريات الإنس، ولذلك قال الالشهوة الجنسية من غير شريعة زواج للاست والاستمتاع ه
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دِينخَال ماكثْوم النَّار لَنَا قَال لْتجلَنَا الَّذِي اجلَغْنَا ابضٍ وعنَا بِبضعب تَعتَمنَا اسبنْسِ را نم مهاويلوا قَالو}
فيها ا ما شَاء اله انَّ ربكَ حيم عليم} صدق اله العظيم [الأنعام:١٢٨].

ونَ ادْعنْ يانَاثًا وا ا هوند نونَ مدْعنْ يا} :ه تعالبل ويعبدون الشيطان وإناث الشيطان الرجيم، وقال ال
شَيطَانًا مرِيدًا ﴿١١٧﴾ لَعنَه اله وقَال تَّخذَنَّ من عبادِكَ نَصيبا مفْروضا ﴿١١٨﴾} صدق اله العظيم

مهاويلوا قَالنْسِ وا نم تُمثَرَتقَدِ اس الجن شَرعا ما ييعمج مهشُرحي مويو} :ه تعال[النساء]، ولذلك قال ال
ا شَاءم ا ايهف دِينخَال ماكثْوم النَّار لَنَا قَال لْتجلَنَا الَّذِي اجلَغْنَا ابضٍ وعنَا بِبضعب تَعتَمنَا اسبنْسِ را نم

اله انَّ ربكَ حيم عليم} صدق اله العظيم [الأنعام:١٢٨].

وشياطين الجن والإنس لهم أزواج شيطانيات من ذريات الشياطين من الجن ومن ذريات الشياطين من
الإنس وذلك تصديقاً لقول اله تعال: {الْخَبِيثَات للْخَبِيثين والْخَبِيثُونَ للْخَبِيثَاتِ} صدق اله العظيم

[النور:٢٦]؛ ويقصد الخبيثات من إناث الشياطين للخبيثين من شياطين الإنس والخبيثات من إناث
شياطين الإنس للخبيثين من شياطين الجن، تصديقاً لقول اله تعال: {الْخَبِيثَات للْخَبِيثين والْخَبِيثُونَ
للْخَبِيثَاتِ} صدق اله العظيم [النور:٢٦]، كما ف جنة الفتنة لدى المسيح الذاب ويريدُ أن يزعم أنّهن

الحور العين اللات وعد بهن المتّقين، ولن الحور العين لم يطمثهن قبلهم إنس ولا جان، تصديقاً لقول اله
تعال: {لَم يطْمثْهن انس قَبلَهم و جانٌّ ﴿٧٤﴾} صدق اله العظيم [الرحمن]، ولن حور الشيطان ف جنة

الفتنة يطمثهن رجال من الإنس والجن فالمرأة للجميع.

ومن ثم نأت: والخبيثون للخبيثات والخبيثات للخبيثين ويحشرهم اله جميعاً هم وأزواجهم ف نار جهنم،
مدُوهفَاه هونِ الد ندُونَ ﴿٢٢﴾ مبعانُوا يا كمو مهاجزْواوا وظَلَم وا الَّذِينشُراح} :ه تعالتصديقاً لقول ال
الَ صراط الْجحيم ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [الصافات]؛ أولئك هم أول بنار جهنّم صلياً؛ أي الخبيثون
والخبيثات من شياطين الجن والخبيثات والخبيثون من شياطين الإنس وذلك الحشر لهم من بين الحشر

نم نلَنَنْزِع ا ﴿٦٨﴾ ثُميجِث نَّمهج لوح منَّهرضلَنُح ثُم يناطالشَّيو منَّهشُركَ لَنَحبرفَو} :ه تعالالعام، وقال ال
كل شيعة ايهم اشَدُّ علَ الرحمٰن عتيا ﴿٦٩﴾ ثُم لَنَحن اعلَم بِالَّذِين هم اولَ بِها صليا ﴿٧٠﴾} صدق اله

العظيم [مريم]، كونهم إنْ يروا سبيل الحق لا يتّخذونه سبيلا لأنّهم للحق كارهون، لعنهم اله بفرهم وغضب
عليهم وأعدّ لهم عذاباً عظيماً، أولئك هم من المغضوب عليهم، وأما الضالّون فإنّ اله ليس راضياً عنهم فهم
أقرب للهدى شرط أن يبحثوا عن الحق فيتبينوا اتّباعه ومن ثم يهدي اله الباحثين عن الحق من الضالين،

تصديقاً لقول اله تعال: {والَّذِين جاهدُوا فينَا لَنَهدِينَّهم سبلَنَا ۚ وانَّ اللَّـه لَمع الْمحسنين ﴿٦٩﴾} صدق اله
العظيم [العنبوت].

ألا وإنّ الإمام المهدي والأنبياء والمرسلين كانوا من الضالّين غير أنّهم بحثوا عن الحق وتفروا فهداهم اله
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إل الحق لأنّه الحق وما دونه باطل فاصطفاهم وجعل منهم الأنبياء والمرسلين كونهم تمنّوا من قبل الهدى أنْ
نَّ اللَّـهالَنَا ۚ وبس منَّهدِيينَا لَنَهدُوا فاهج الَّذِينو} :ه تعالفهداهم وذلك تصديقاً لقول ال الحق هم إلهم ربيهدي

لَمع الْمحسنين ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [العنبوت].

وكان من الضالّين خليل اله إبراهيم الذي تفر ف عبادة الأصنام فلم يقتنع عقله بعبادتها وأراد أن يختار له
فَلا افَلَم ٰذَا ربه ا قَالبكوىٰ كار لاللَّي هلَيع نا جفَلَم} :ه تعالالأقل من الأصنام وقال ال عل اً هو أسمرب
نم ونَنك رب دِنهي لَم نلَئ قَال فَلا افَلَم ٰذَا ربه ازِغًا قَالب رى الْقَماا ر٧٦﴾ فَلَم﴿ ينلفا بحا  قَال
الْقَوم الضالِّين ﴿٧٧﴾ فَلَما راى الشَّمس بازِغَةً قَال هٰذَا رب هٰذَا اكبر فَلَما افَلَت قَال يا قَوم انِّ برِيء مما
تُشْرِكونَ ﴿٧٨﴾} صدق اله العظيم [الأنعام]؛ بمعن أنّ رسول اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام كان من

رب دِنهي لَم نلَئ قَال فَلا انّه لم يقتنع بعبادة المخلوق من دون الخالق، ولذلك: {فَلَمول الباحثين عن الحق
كونَن من الْقَوم الضالِّين} صدق اله العظيم [الأنعام:٧٧].

ومن ثم جاء الهدى من بعد عدم اقناعه بعبادة من دون اله حت الشمس المفيدة، ومن ثم جاء نور الهدى
ما قَوي قَال فَلَتا افَلَم ربكٰذَا اه ٰذَا ربه ازِغَةً قَالب سى الشَّماا رفَلَم} :ه تعالالقلب، وقال ال إل من الرب

ننَا ما اميفًا ونح ضرااتِ واومالس لَّذِي فَطَرل ِهجو تهجو ِّنونَ ﴿٧٨﴾ اا تُشْرِكمم رِيءب ِّنا
الْمشْرِكين ﴿٧٩﴾ وحاجه قَومه قَال اتُحاجونِّ ف اله وقَدْ هدَانِ} صدق اله العظيم [الأنعام:78/97/80]،

وهداه اله إل الحق كونه من الباحثين عن الحق، وذلك تصديقاً لقول اله تعال: {والَّذِين جاهدُوا فينَا
لَنَهدِينَّهم سبلَنَا ۚ وانَّ اللَّـه لَمع الْمحسنين ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [العنبوت].

وكذلك نب اله موس عليه الصلاة والسلام لم يقتل الرجل فساداً ف الأرض بعمدٍ منه وإنّما كان يتعصب
تعصباً أعم تبعاً لأحد المذاهب الدينية الضالّة من الذين فرقوا دينهم شيعاً من أتباع رسول اله يوسف عليه

الصلاة والسلام، ولذلك قال له رجل من مذهبٍ آخر: {فَلَما انْ اراد ان يبطش بِالَّذِي هو عدُو لَّهما قَال يا
موس اتُرِيدُ ان تَقْتُلَن كما قَتَلْت نَفْسا بِامسِ ۖ ان تُرِيدُ ا ان تَونَ جبارا ف ارضِ وما تُرِيدُ ان تَونَ
من الْمصلحين ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [القصص]، وقد أراد فرعون أن يحاجه بأنّه قتل نفساً، فيف

﴾١٨﴿ يننرِكَ سمع نينَا مف لَبِثْتيدًا ولينَا وكَ فبنُر لَما العالمين؟ وقال: {قَال أنّه رسول إليه من رب يدّع
مْنم تر٢٠﴾ فَفَر﴿ الِّينالض ننَا ماذًا وا الْتُهفَع ١٩﴾ قَال﴿ رِينافْال نم نْتاو لْتفَع لَتَكَ الَّتفَع لْتفَعو
لَما خفْتُم فَوهب ل رب حما وجعلَن من الْمرسلين ﴿٢١﴾} صدق اله العظيم [الشعراء]، وتبين لم أن

رسول اله موس عليه الصلاة والسلام كان من الضالين فبحث عن الحق فهداه اله إل الحق، تصديقاً
لقول اله تعال: {والَّذِين جاهدُوا فينَا لَنَهدِينَّهم سبلَنَا ۚ وانَّ اللَّـه لَمع الْمحسنين ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم

[العنبوت].
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وكذلك محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم كان من الضالّين، فلم يكُ يعلم أي الطريق الحق، فهل
الحق مع النصارى الذين يعبدون المسيح وأمه من دون اله أم مع اليهود أم مع قومه الذين يعبدون الأوثان
من دون اله؟ ولذلك كان محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ف حيرة ويريدُ أن يتّبع الحق ولذلك
ه أن يهديه إلمن رب ّخلق السماوات والأرض ويتمن ر فغار حراء ويتف الجبل ف كان يخلو بنفسه ف
سواء السبيل كونه من الضالين الذين لا يعلمون طريق الحق ه مع من حت يتّبعه، ومن ثم اصطفاه اله
واجتباه وهداه إل الصراط المستقيم وجعله من المرسلين. تصديقاً لقول اله تعال: {والَّذِين جاهدُوا فينَا

لَنَهدِينَّهم سبلَنَا ۚ وانَّ اللَّـه لَمع الْمحسنين ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [العنبوت].

ولذلك قال اله تعال: {ووجدَكَ ضا فَهدَىٰ ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [الضح]، أي باحثاً عن الحق وعلم
اله أنّك تريد الحق لتتّبعه فهدى، ولن الذين يشركون باله فيبالغون ف الأنبياء بغير الحق سوف يغضب
ضلالٍ؟ ألا ترون أنّه دجال بأنّ الأنبياء كانوا عل يفت ويقول: "أفلا ترون أنّ الإمام ناصر محمد اليمان
كذاب أشر وليس المهدي المنتظَر؟". ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر وأقول: لعنة اله عل الذين لو

:بالحق الإمام المهدي أفت ّنلما اتّبعوه، ول علموا سبيل الحق

إنّ الأنبياء كانوا يبحثون عن الحق فيتمنّون اتباعه فاجتباهم ربهم فهداهم إل الصراط المستقيم كونهم كانوا
ياً ويتمنون اتباعه. يبحثون عن الحق بحثاً فر

تصديقاً لقول اله تعال:{وما ارسلْنَا من قَبلكَ من رسولٍ و نَبِ ا اذَا تَمنَّ الْقَ الشَّيطَانُ ف امنيته فَينسخُ
اللَّـه ما يلْق الشَّيطَانُ ثُم يحم اللَّـه آياته ۗ واللَّـه عليم حيم ﴿٥٢﴾}صدق اله العظيم [الحج].

والبيان الحق لقول اله تعال: {وما ارسلْنَا من قَبلكَ من رسولٍ و نب ا اذَا تَمنَّ} صدق اله العظيم
ياً حت إذا هداه اله إل الحق فاجتباه [الحج:٥٢]؛ أي إلا إذا تمنّ أن يتّبع الحق فيبحث عنه بحثاً فر

واصطفاه ثم يأت اليقين ف قلبه أنّه لن يشكّ ف الحق أبداً من بعد أن هداه اله إليه، ومن ثم يظن المهتدي
إل الحق أنّه لا ولن يزيغ عنه أبداً من بعد ما تبين له الحق من ربه فيلقِّنه اله درساً ف العقيدة ل يعلم أنّ
اله يحول بين المرء وقلبه وأنّ الهدى هدى اله ونور منه ومن ثم: {الْقَ الشَّيطَانُ ف امنيته} أي ألق الشكّ

ف قلبه من بعد ما تبين له الحق من ربه كمثل نب اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام، فبعد أن هداه اله
َلْقعلم الهدى: {ا ه أن يعلمه درساً فأبداً وأراد ال الحق واجتباه واصطفاه جاءه اليقين أنّه لن يشك ف

َتوالْم ِيتُح فيك رِنا رب يماهربا ذْ قَالاو} :ه تعاله وقال المن رب الحق الشكّ ف {هتينما طَانُ فالشَّي
قَال اولَم تُومن قَال بلَ ولَٰن ليطْمئن قَلْبِ} صدق اله العظيم [البقرة:٢٦٠].

ومن ثم نأت لبيان قول اله تعال: {ثُم يحم اله آياته واله عليم حيم} صدق اله العظيم [الحج:٥٢]، فيف
كَ ثُملَيا نهررِ فَصالطَّي نةً معبرفَخُذْ ا الحق: {قَال عل يطمئن قلبه أنّه ه إبراهيم حته آياته لنبيم الح
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اجعل علَ كل جبل منْهن جزءا ثُم ادعهن ياتينَكَ سعيا} صدق اله العظيم [البقرة:٢٦٠].

وكذلك نب اله موس عليه الصلاة والسلام فبعد أن كان باحثاً عن الحق فهداه اله إليه فاجتباه واصطفاه
وابتعثه إل فرعون رسولا بآياتٍ معجزاتٍ فجاء اليقين ف قلب نب اله موس عليه الصلاة والسلام أنّه لا

ولن يشك ف الحق من بعد أن هداه اله إليه فألق الشيطان ف أمنيته الشكّ بسبب حبال السحرة وعصيهم
الذي يتحول من عصا إل نفسه: "وهل معجزة الثعبان الذي مع فقال ف ،نفسه خيفةً موس فأوجس ف

ثعبانٍ مبين، فهل هو كمثل عص وحبال السحرة؟". ولن اله حم لنبيه موس عليه الصلاة والسلام آياته،
مالُهبذَا حلْقُوا فَاا لب ٦٥﴾ قَال﴿ َلْقا نم لوونَ اَنْ نا اماو نْ تُلْقا اما وسا مقَالُوا ي} :ه تعالوقال ال
وعصيهم يخَيل الَيه من سحرِهم انَّها تَسع ﴿٦٦﴾ فَاوجس ف نَفْسه خيفَةً موس ﴿٦٧﴾ قُلْنَا  تَخَف انَّكَ
َتا ثيح راحالس حفْلي رٍ واحدُ سيوا كنَعا صنَّموا انَعا صم كَ تَلْقَفينمي ا فم لْقا٦٨﴾ و﴿ َلعا نْتا

﴿٦٩﴾ فَالْق السحرةُ سجدًا قَالُوا آمنَّا برب هارونَ وموس ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم [طه].

ياً ثم هداه اله وكذلك جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، فبعد أن بحث عن الحق بحثاً فر
إل الحق واجتباه وجعله نبياً ورسولا إل الناس أجمعين فقال قومه: {ان نَّقُول الا اعتَراكَ بعض آلهتنَا

بِسوء} صدق اله العظيم [هود:٥٤].

يناطالشَّي بِه لَتا تَنَزمو} :ه تعاللك من الرحمن، وقال اللّمك إنّما هو شيطان وليس موقالوا له إنّ الذي ي
﴿٢١٠﴾ وما ينبغ لَهم وما يستَطيعونَ ﴿٢١١﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

ولن حدث الشكّ ف قلب محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ثم جاءه جبريل عليه الصلاة
والسلام، وقال اله تعال: {فَانْ كنْت ف شَكٍّ مما انْزلْنَا الَيكَ فَاسالِ الَّذِين يقْرءونَ الْتَاب من قَبلكَ لَقَدْ
نونَ مَفَت هاتِ الوا بِآيذَّبك الَّذِين نم ونَنَت ٩٤﴾ و﴿ تَرِينمالْم نم ونَنَت ََكَ فبر نم كَ الحقاءج

الْخَاسرِين ﴿٩٥﴾} صدق اله العظيم [يونس].

ولن محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم لم يتركه اله أن يسأل أهل التاب عن شأنه كون منهم
قوم سيخفون شأنه وهم يعرفون أنّه النب الخاتم كما يعرفون أبناءهم؛ بل ابتعث اله إليه جبريل عليه الصلاة
والسلام ليدعوه لزيارة ربه فيرفعه إليه إل عند سدرة المنته ليريه ف طريقه من آيات ربه البرى ومنها

النار وجنة المأوى، تصديقاً لقول اله تعال: {وانَّا علَ ان نُّرِيكَ ما نَعدُهم لَقَادِرونَ ﴿٩٥﴾} صدق اله
العظيم [المؤمنون].

وقال اله تعال: {لَقَدْ راىٰ من آياتِ ربه الْبرىٰ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [النجم]، فالتق محمدٌ رسول اله
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نم لااسه: {وه لنبيفقال ال ،لين بجنّة النعيم عند سدرة المنتهه عليه وآله بجميع الأنبياء والمرسال صل
ارسلْنَا من قَبلكَ من رسلنَا اجعلْنَا من دونِ الرحمـٰن آلهةً يعبدُونَ ﴿٤٥﴾} صدق اله العظيم [الزخرف]،

وذلك لأنّ محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم لم يسأل أحداً من أهل التاب ليفتيه أنّه حقاً رسول
من رب العالمين وأنّ الذي يوح إليه ملك من الرحمن وليس من الشيطان فلم يسألهم عن سبب قول اله

ََكَ فبر نم كَ الحقاءكَ لَقَدْ جلقَب نم تَابْونَ الءقْري لِ الَّذِيناكَ فَاسلَيلْنَا انْزا امشَكٍّ م ف نْتنْ كفَا} :تعال
تَونَن من الْممتَرِين ﴿٩٤﴾ و تَونَن من الَّذِين كذَّبوا بِآياتِ اله فَتَونَ من الْخَاسرِين ﴿٩٥﴾} صدق اله

العظيم [يونس].

ولم يسألهم كونه قد علم بما ف نفس ربه من خلال قول اله تعال لنبيه: {ولا تَونَن من الَّذِين كذَّبواْ بِآياتِ
اله فَتَونَ من الْخَاسرِين} صدق اله العظيم، ولن اله رحم نبيه فاستبدل له قوماً هم خير من أهل التاب
ٰنمحونِ الرد نلْنَا معجنَا السر نكَ ملقَب نلْنَا مسرا نم لااسو} :ه تعالهم، وقال المن رب تموا الحقلن ي
آلهةً يعبدُونَ} صدق اله العظيم [الزخرف:٤٥]، بل قد اطمئن قلبه عليه الصلاة والسلام من قبل أن يسألهم
ليلة التق بهم ف الإسراء والمعراج كونه قد رأى من آيات ربه البرى وإنّما سألهم تنفيذاً لأمر ربه فأجابوه
العالمين إلا لنخرج العباد من عبادة العباد إل ه إله العظيم وهل ابتعثنا الد: "سبحان البلسانٍ واحدٍ موح

عبادة رب العباد وحده لا شريك له اله رب العالمين!".

ويا أحبت ف اله علماء المسلمين لا تلوموا الإمام المهدي كونه يطيل لم البيان الحق للقرآن وتريدون من
المهدي المنتظَر أن يختصر لم البيان الحق للذِّكر، وتاله إنّ أختصر بقدر ما أستطيع ولنّ مأمور أن

أبين لم آيات القرآن بالقرآن فآتيم بتفصيله من ذاته لتعلموا أنّ كتاب اله قد فصله اله تفصيلا، تصديقاً
لقول اله تعال: {كتَاب احمت آياتُه ثُم فُصلَت من لَّدُنْ حيم خَبِيرٍ} صدق اله العظيم [هود:١]، وإنّما
ملَيا لنزالَّذِي ا وها ومح تَغبا اللَّـه رفَغَيا} :ه تعالل، تصديقاً لقول الفصه المم الم حنستنبط ل

الْتَاب مفَصً} صدق اله العظيم [الأنعام:١١٤].

:أراك تسأل الإمام المهدي فتقول بما يل ّه أبا حمزة المصري إنال ف ويا حبيب

إقتباس

هل يرجو اليمان ف نفسه ل أنا كمخالف بالنسبة له اللعنة من اله أم لا؟.. فقط نعم أرجوها لأب حمزة..
لا لا أرجوها لأب حمزة.. هل سيتحسر اله عل أي منا إذا دخل النار أم لا؟

.انته

ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: كلا ورب اله رب السماوات والأرض وما
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بينهما ورب العرش العظيم لا أريدُ من رب أن يلعنك شيئاً يا محمود وإنّما اخيفك لعلك تتّق اله، وسبق من
الإمام المهدي الدعاء إل ربه أن لا يجيب دعاءه عل عباده، وذلك لأنّ أخش أن أدعو عل أحدٍ ف ساعة

عل دعائ جيب ربأحد البيانات أن لا ي من قبل وجعلت ذلك الدعاء ف ولذلك دعوت رب ،غضبٍ بالحق
ه حبيبال غفور رحيم، ولا نزال نحاول إنقاذك يا محمود فاتّق لهم بالهدى إنَّ رب عباده وأن يجيب دعائ

ف اله فيحبك اله ويقربك ويرض عنك إنّ رب غفور رحيم.

ه عليه وآله وسلم: {وال ه صلجدّي محمد رسول ال إل ه تعالر قول اله محمود تذكال ف ويا حبيب
تَونَن من الَّذِين كذَّبوا بِآياتِ اللَّـه فَتَونَ من الْخَاسرِين ﴿٩٥﴾} صدق اله العظيم [يونس]، وكذلك يقول

اله لك يا محمود: {و تَونَن من الَّذِين كذَّبوا بِآياتِ اللَّـه فَتَونَ من الْخَاسرِين ﴿٩٥﴾} صدق اله العظيم؛
إنّ لك ناصح أمين، ألا واله إنّ الإمام المهدي لهو أرحم بمحمود من أمه وأبيه وإنّ اله أرحم من الإمام
المهدي ووعده الحق وهو أرحم الراحمين، فهل تستطيع يا محمود أن تخاطب أولادك بخطاب لين وأنت

غاضب غضباً شديداً منهم ومن ثم تقول وأنت غاضب غضباً شديداً: (يا أولادي)؟

ولن اله أرحم الراحمين برغم غضبه الشديد من عباده المجرمين والافرين والشياطين ومن ثم تجده
إل ه جعل الخطاب شاملاه كون الوالإنس بما فيهم الشياطين من عباد ال ينادي عباده جميعاً من الجن
عباده جميعاً من الذين أسرفوا عل أنفسهم وظلموا أنفسهم واستيأسوا من رحمة اله أن يغفر لهم لثرة

جرائمهم وبرغم ذلك يناديهم اله أرحم الراحمين ويقول:
الْغَفُور وه نَّها ايعمج الذُّنُوب رغْفي هنَّ الا هال ةمحر نتَقْنَطُوا م  هِمنْفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي قُل}

الرحيم ﴿٥٣﴾ وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه} صدق اله العظيم [الزمر:54-53].

فما أعظم رحمة اله! فيا عباد اله أنيبوا إليه جميعاً ليهدي قلوبم فلا تستيئسوا من رحمة اله مهما كانت
ذنوبم ومن ثم تستمروا فيما يغضب اله بسبب اليأس من رحمة اله، فتذكروا قول اله تعال: {قُل يا

يمحالر الْغَفُور وه نَّها ايعمج الذُّنُوب رغْفي هنَّ الا هال ةمحر نتَقْنَطُوا م  هِمنْفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبع
نْزِلا ام نسحوا ااتَّبِعونَ ﴿٥٤﴾ ورتُنْص  ثُم ذَابالْع ميتانْ يا لقَب نم وا لَهملساو مبر َلوا ايبنا٥٣﴾ و﴿

الَيم من ربم من قَبل انْ ياتيم الْعذَاب بغْتَةً وانْتُم  تَشْعرونَ ﴿٥٥﴾ انْ تَقُول نَفْس يا حسرتَا علَ ما
﴾٥٧﴿ ينتَّقالْم نم نْتَل دَانه هنَّ الا لَو تَقُول و٥٦﴾ ا﴿ رِيناخالس نلَم نْتنْ كاو هنْبِ الج ف طْتفَر

او تَقُول حين تَرى الْعذَاب لَو انَّ ل كرةً فَاكونَ من الْمحسنين ﴿٥٨﴾ بلَ قَدْ جاءتْكَ آيات فَذَّبت بِها
واستَبرت وكنْت من الْافرِين ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

فتذكروا أحبت ف اله قول اله تعال: {او تَقُول لَو انَّ اله هدَان لَنت من الْمتَّقين} صدق اله العظيم،
ونعم إنّ الهدى هدى اله ولن ما ه حجة اله عل عباده الذين لم يهدِ قلوبهم؟ تجدون الفتوى ف هذه
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م لرب م أن تنيبوا إله العظيم، ولذلك ننصحصدق ال {مبر َلوا ايبناو} :ه تعالقول ال الآيات ف
يهدي قلوبم ولا تستيئسوا من رحمته فقد وعدكم أن يغفر جميع ذنوبم مهما كانت ومهما تون فلا يعجز

اله أن يغفر ذنوب إبليس الشيطان الرجيم كونه كذلك من عباد اله الذين أسرفوا عل أنفسهم. وربما يود أن
يقاطعن أحد علماء الأمة فيقول: "وكيف تريد أن يغفر اله لإبليس لو ينيب إل ربه ليغفر ذنبه ويهدي قلبه؟
ألم يلعنه اله وملائته والناس أجمعين؟ فيف يمن أن يغفر اله لمن لعنه اله بفره؟ فلا ولن يغفر اله

لشياطين الجن والإنس مهما أنابوا، ومهما تابوا إل ربهم فلن يغفر ذنوبهم فقد لعنهم اله وأجاز عليهم لعنة
ملائته والناس أجمعين"، ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: قال اله تعال: {انَّ
منُهلْعيو هال منُهلْعكَ يولَٰئتَابِ ۙ اْال لنَّاسِ فل نَّاهيا بدِ معب ندَىٰ مالْهنات والبي نلْنَا منْزا اونَ متُمي الَّذِين
{﴾١٦٠﴿ يمحالر ابنَا التَّواو ۚ هِملَيع تُوبكَ اولَٰئنُوا فَايبوا ولَحصاوا وتَاب الَّذِين نُونَ ﴿١٥٩﴾ اعَّال

صدق اله العظيم [البقرة].

وهذا الخطاب موجه لشياطين البشر من اليهود الذين يتمون الحق وهم يعلمون ويعرفون محمداً رسول
اله صل اله عليه وآله وسلم أنّه حقاً النب المنتظَر خاتم الأنبياء والمرسلين ولنّهم للحق منرون حسداً
من عند أنفسهم وهم يعلمون أنّه الحق من ربهم، وبرغم ذلك يقول اله تعال لهم لأمثالهم: {انَّ الَّذِين يتُمونَ
ما انْزلْنَا من البينات والْهدَىٰ من بعدِ ما بينَّاه للنَّاسِ ف الْتَابِ اولَٰئكَ يلْعنُهم اله ويلْعنُهم الَّعنُونَ ﴿١٥٩﴾

ا الَّذِين تَابوا واصلَحوا وبينُوا فَاولَٰئكَ اتُوب علَيهِم وانَا التَّواب الرحيم ﴿١٦٠﴾} صدق اله العظيم
{يمحالر ابنَا التَّواو هِملَيع تُوبكَ اولَئنُوا فَايبوا ولَحصاوا وتَاب الَّذِين ا} :ه تعال[البقرة]، فانظروا لقول ال
صدق اله العظيم، وذلك تصديقاً لقول اله تعال: {قُل يا عبادِي الَّذِين اسرفُوا علَ انفُسهِم  تَقْنَطُوا من
رحمة اللَّـه انَّ اللَّـه يغْفر الذُّنُوب جميعا انَّه هو الْغَفُور الرحيم ﴿٥٣﴾ وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه} صدق

اله العظيم [الزمر:54-53].

ه لهم لئن تابوا وأنابوا إلفهل سوف يغفر ال ،آخر فيقول: "يا ناصر محمد اليمان أن يقاطعن ما يودولرب
ربهم ليهدي قلوبهم؟ فهل سوف يغفر اله لهم حت ولو قد أجاز عليهم لعنة اله وملائة والناس أجمعين؟".
هدِي الهي فيك} :ه تعالوأقول: قال ال ه ناصر محمد اليمانرحمة ال عليه الإمام المهدي إل يرد ومن ثم

﴾٨٦﴿ ينمالظَّال مدِي الْقَوهي  هالنات والبي مهاءجو قح ولسنَّ الرشَهِدُوا او هِمانيمدَ اعوا بفَرا كمقَو
و ذَابالْع منْهع خَفَّفي  ايهف دِين٨٧﴾ خَال﴿ ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو هنَةَ اللَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جولَٰئا
هم ينْظَرونَ ﴿٨٨﴾ ا الَّذِين تَابوا من بعدِ ذَٰلكَ واصلَحوا فَانَّ اله غَفُور رحيم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم

[آل عمران].

نَّ الَّذِينا} :ه تعالقول ال ن انظر يا ناصر للآية من هذه الآيات فآخر فيقول: "ول أن يقاطعن ما يودولرب
كفَروا بعدَ ايمانهِم ثُم ازْدادوا كفْرا لَن تُقْبل تَوبتُهم واولَٰئكَ هم الضالُّونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:٩٠]".



10-12-2010 رد آخر من المهدي المنتظر إل أب حمزة ف المنتديات العلمية العالمية الهاشمية ..  01

n-ye.me/36831 12/12

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: لقد جاءتك الفتوى من بعد هذه الآية مباشرةً يقول اله لم إنّه يقصد
نَّ الَّذِينا} :ه تعالتبت الآن، وقال ال ّلن تُقبل توبتهم عند الموت كونهم جاءهم الموت ثم يقول أحدهم إن
مهاتُوا وموا وفَرك نَّ الَّذِينالُّونَ ﴿٩٠﴾ االض مكَ هولَٰئاو متُهبتَو لتُقْب ا لَنفْروا كادازْد ثُم هِمانيمدَ اعوا بفَرك

رِيننَاص نم ما لَهمو يملا ذَابع مكَ لَهولَٰئا لَوِ افْتَدَىٰ بِها وبضِ ذَهرا ءلم مدِهحا نم لقْبي فَلَن فَّارك
﴿٩١﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

فاتّقوا اله يا عباد اله جميعاً من الجن والإنس ومن كل جنسٍ فلا تقنطوا من رحمة اله وتذكروا نداء اله
الشامل إل عباده بشل عام من الجن والإنس ومن كل جنس، قال اله تعال: {قُل يا عبادِي الَّذِين اسرفُوا
َلوا ايبنا٥٣﴾ و﴿ يمحالر الْغَفُور وه نَّها ايعمج الذُّنُوب رغْفي هنَّ الا هال ةمحر نتَقْنَطُوا م  هِمنْفُسا َلع

نم ممن رب ملَيا نْزِلا ام نسحوا ااتَّبِعونَ ﴿٥٤﴾ ورتُنْص  ثُم ذَابالْع ميتانْ يا لقَب نم وا لَهملساو مبر
هنْبِ الج ف طْتا فَرم َلتَا عرسا حي نَفْس نْ تَقُولونَ ﴿٥٥﴾ ارتَشْع  نْتُماغْتَةً وب ذَابالْع ميتانْ يا لقَب
وانْ كنْت لَمن الساخرِين ﴿٥٦﴾ او تَقُول لَو انَّ اله هدَان لَنْت من الْمتَّقين ﴿٥٧﴾ او تَقُول حين تَرى
نم نْتكو تربَتاسا وبِه تذَّبَف اتتْكَ آياءقَدْ ج َل٥٨﴾ ب﴿ يننسحالْم نونَ مكةً فَارك نَّ لا لَو ذَابالْع

الْافرِين ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

اللهم قد بلغت البيان الحق للتاب من ذات التاب.. اللهم فاشهد. فبلِّغوا عنّ يا عباد اله الصالحين وقولوا
للناس حسناً وجادلوهم بالت ه أحسن وبشِّروا ولا تنفِّروا ولا تجعلوا الناس يستيئسون من رحمة اله، إنَّ
الذين ييئِّسون الناس من رحمة ربهم بغير علم من اله؛ أولئك يصدّون عن رحمة اله ومصيرهم ف النار

صراط ةً واحدةً علمم اه جميعاً فيجعلم اله يرحمال إل وبئس القرار، فاستجيبوا يا معشر البشر الدّاع
مستقيم، إنّ رب غفور رحيم.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان الدم من حواء وآدم الإمام المهدي أخو البشر ف
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